

HR Ratings elige a Latapí para relevo en dirección general

Sentido Común

HR Ratings, una calificadora de riesgo mexicana, anunció la salida de Fernando Montes de Oca de su dirección general, con motivo de emprender nuevos retos personales, a partir del 1 de septiembre.

Para ocupar la posición la compañía eligió a Pedro Latapí, quien lleva 12 años en la firma y hoy ocupa la dirección general del área de análisis.

“Fernando ayudó a posicionar a HR Ratings como la líder en México y fue un actor fundamental para ampliar la presencia internacional de HR Ratings en Estados Unidos, Europa, Japón y Canadá”, dijo, citado en un comunicado, Alberto Ramos, presidente del consejo de administración de HR Ratings.

Montes de Oca llevaba 14 años en la calificadora y seis como director general, durante los que la empresa fue reconocida por Great Place to Work y logró ser reconocida por Climate Bonds Initiative (CBI) como Verificador Aprobado.

Por su parte, Latapí, que cuenta con una maestría en administración de empresas, es Chartered Financial Analyst (CFA) y Six Sigma Black Belt; ha ocupado en HR Ratings la dirección general de operaciones y la dirección de instituciones financieras.